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Abstract (en)
A device for transferring film in such a structure that a feeding reel (15) around which film transferring tape (19) is wound and a take-up reel (16)
for taking up said tape after use are rotatably provided in the case (11), and a pointed head (18) is protrusively disposed at one end of the case
(11) so that one end of said tape (19) fed from the feeding reel (15) is twisted by 90 DEG ahead of the head (18), untwisted after passed by the
pointed part (32) of the head (18) and wound around the take-up reel (16). Since the tape (19) is twisted by 90 DEG ahead of the head (18), the
direction of operating the transfer device is at right angles to the operation direction with the conventional device. As a result, erasure or application
of adhesive is enabled with the device moved horizontally on the table while held at both surface thereof by the operator's hands without elbows
squared, whereby the head of the device can be shifted to a desired position exactly and stably. <IMAGE>

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à un dispositif pour le transfert de films d'effacement, qui comprend une structure dans laquelle une bobine alimentatrice
(15), autour de laquelle est enroulée la bande de transfert de films (19), et une bobine réceptrice (16), sur laquelle s'enroule la bande après
utilisation, sont montées rotatives dans le logement (11), et dans laquelle une tête à pointe (18) est disposée saillante à l'une des extrémités du
logement (11), de sorte que l'une des extrémités de la bande (19) fournie par la bobine alimentatrice (15) est vrillée de 90 ° à l'avant de la tête
(18), dévrillée après son passage par la pointe (32) de la tête (18) et enroulée autour de la bobine réceptrice (16). Dès lors que la bande (19) est
vrillée de 90 ° à l'avant de la tête (18), l'orientation de travail de ce dispositif de transfert se trouve en angle droit par rapport à celle des dispositifs
traditionnels. En conséquence, l'opérateur peut procéder aux opérations d'effacement ou d'application du film adhésif en déplaçant le dispositif
horizontalement sur la table, tout en le tenant par ses deux faces, sans qu'il lui soit nécessaire de garder le coude plié, la tête du dispositif pouvant
ainsi être déplacée à la position désirée de façon précise et stable.
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